



## LANTERNE MAGIQUE

### L'heure de la rentrée pour la découverte du 7<sup>e</sup> art

Les jeunes spectateurs auront à nouveau très bientôt la possibilité de découvrir ensemble des films sur grand écran. Après une saison où la Lanterne Magique a dû s'adapter aux mesures sanitaires en proposant notamment certaines activités en ligne, ce club des enfants de 6 à 12 ans fait sa rentrée. Lors de la crise, des séances n'avaient pu être suivies qu'en ligne et les enfants n'avaient pu retrouver le chemin des cinémas qu'en mai dernier. Désormais, une nouvelle saison

s'apprête à débiter, se réjouissent les responsables de ce club de cinéma qui propose à ses membres un nouveau film une fois par mois pendant l'année scolaire. Les premières séances de la Lanterne Magique dans la région se dérouleront à Cinémajoie, à Porrentruy, mercredi prochain; à Cinélucarne, au Noirmont, et au Cinéma Lux, aux Breuleux, le 22 septembre; au cinéma La Grange, à Delémont, le 25 septembre; ainsi qu'au Cinoche, à Moutier, le 29 septembre. LQJ